

上府中地区まちづくり通信

発 行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：飯倉 正利

令和 8年1月 第65号



こちらのWEBからも
ご覧になれます。

上府中地区の 年末・年始！

令和8年 あけましておめでとうございます。本年も上府中地区の皆様にとりまして
良い年であります様に、まちづくり通信もより良い情報をお届けしてまいります。



令和7年12月21日
永塚 年末餅つき大会

永塚 年末餅つき大会



盛泰寺 除夜の鐘



1日 0時 三島神社



1日 0時 高田神社



千代山車曳き



上原 下千代

各地区どんど焼き



西大友



永塚



上千代



高田

クリーンせきぐち 実施される！

11月15日（土）地区内河川・畦畔の清掃で「クリーンせきぐち」を実施しました。今回は、千代中学校生徒さんその他千代小学校の児童・先生の参加もあり、総勢80名近くのお力添えで見違えるほどきれいになりました。



かみふなかミニコンサート！

11月23日（日）勤労感謝の日に蓮華寺本堂にて第4回かみふなかミニコンサートが開催されました。今回は16グループの演奏や歌声に、200名近くの皆さんに酔いしれました。豚汁・おにぎり・飲み物の提供もあり楽しい時間を過ごしました。



千代中学校ジャンボタニシ撲滅大作戦！

千代中学校1年生が年初からスティーム教育として、自ら調べながら地域社会や諸団体からいろいろなことを学ぶ学習に取り組んでいます。本年度は「ジャンボタニシ掃討作戦」として、まちづくり委員会も協力をさせて頂きました。

12月16日には、ジャンボタニシ撲滅諸施策の発表会が小田原市やJAかながわ西湖さん等を招いて、各グループに分かれ試作品やスライドを使用して、行われました。

